

Für die Sicherheit in Gottesdiensten und Geistlichen Abendmusiken in St. Matthäus ab dem 5. Juli 2020

Herzlich willkommen zum Gottesdienst und Konzert in St. Matthäus!

Wir freuen uns, dass Sie da sind. Bitte beachten Sie zu Ihrer eigenen und aller Besucher Sicherheit folgende Punkte:

1. Halten Sie bitte immer einen Abstand von 1,5 Metern beim Rein- und Rausgehen, im Gottesdienst sowie vor und nach dem Gottesdienst.
2. Sitzplätze sind markiert. Bitte setzen Sie sich einzeln hin (linke Seite). Familien, Paare und Hausstände dürfen zusammensitzen (rechte Seite). Träger von Hörgeräten nutzen bitte auch die rechte Seite.
3. Tragen Sie bitte Mund-Nasen-Bedeckungen (Community-Masken) beim Rein- und Rausgehen. Am Platz dürfen Sie die Maske abnehmen.
4. Händedesinfektionsmittel steht zur Verfügung.
5. Türen sind offen. Klinken u. Handläufe sind desinfiziert (auch WC).
6. Die Kollekte wird nur am Ausgang gesammelt. Es geht kein Klingelbeutel herum. Die Kollekte wird geteilt zwischen Gemeinde und Kollektenzweck des Sonntags.
7. Es gibt Gesangbücher, die danach 3 Tage lang nicht mehr berührt werden. Der Gemeindegang ist reduziert.
8. Abendmahl feiern wir nur gelegentlich unter besonderen Sicherheitsvorkehrungen.
9. Wenn Sie Symptome einer Atemwegserkrankung aufweisen oder in den letzten 14 Tagen direkten Kontakt zu Erkrankten hatten, ist eine Teilnahme am Gottesdienst leider nicht möglich.
10. Beim Herausgehen nutzen Sie bitte beide Ausgänge.
11. Zwei Kirchenvorsteher helfen bei der Einhaltung der Sicherheitsmaßnahmen. Bitte beachten Sie deren Anweisungen.